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都市整備部
土木維持課

6月17日

　宿野部農道万歳橋付近の河川が水害による浸食、雑木による倒木
で、ここ数年の間に河川の被害が、拡大していると思います。
　この橋は国道３３８号線沿い宿野部橋に何らかの被害が生じた際に
避難道路として活用できる交通手段です。現地を確認の上、整備をお
願い致します。

　河川の浸食により万歳橋へ影響が出る懸念につきまして、現地
を確認したところ、橋の機能に影響を及ぼす状態ではありません
でした。
　また、御要望のありました河川の整備につきましては、現在計画
はございませんが、橋梁上流の倒木等は、今後橋梁へ悪影響を
及ぼす可能性があることから、除去など必要な措置を行い、河川
の適切な維持管理に努めて参りたいと考えておりますので御理解
賜りますようお願い申し上げます。

河川について1

6月19日

　当○○地区も３年に渡る舗装工事がされています。予算は市とは違
うといわれていますが、路肩の工事内容が、１年ごとに違うので、疑問
をもちました、１年目は、赤土を盛っただけ、２年目は、砂利を敷いた
だけ、今年の完成部分は、砂利敷き・点圧・赤土を敷いています。この
違いは？と思い、メールしました。１年目は、道路幅が狭いため、路肩
に寄ると、傾きます。２年目の砂利は、路肩の草刈り時、砂利と刃がけ
んかします（私の自宅付近）。今年の分はまだわかりません。むつ市
には直接関係ない工事かもしれませんが、現状を把握していただきた
いものです。よろしくお願いします。

　まず、当該箇所の舗装工事につきましては市の発注工事となり
ます。
　御指摘のありました工事内容につきまして、１年目は赤土、２年
目は砕石にて路肩を施工しました。赤土から砕石に変更した理由
は、経年による舗装端部の崩落を懸念したためです。しかしなが
ら、地域の意見として、砕石の飛散や草刈りに支障がでるといった
意見をいただき、今年度施工箇所につきましては、赤土での施工
をするよう工事受注者へ指示したところです。施工方法が年度で
変化し、混乱を生じさせてしまい、誠に申し訳ありませんでしたが、
御理解を賜りますよう、お願い申し上げます。

街灯の増設希望2

舗装工事につい
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6月17日

仲町コスモ石油から若松町ハローワーク間の街灯が少なく夕暮れ夜
間の歩行が危ない。仲町ローソンと(株)ほくとうの区間が街灯１つもな
い。

　街路灯に関する御要望につきまして、現地を確認したところ、設
置の必要性が認められますことから、今後設置に向けた検討及び
調整を行いたいと存じます。
　なお、街路灯設置等に関する御要望は、原則として町内会を通
じて承っておりますので、今後の御要望につきましてはまず町内
会へ御相談くださいますよう、お願い申し上げます。


